

# Deciden cancelar huelga, Honduras

Tegucigalpa, Mayo 6 (UPI). Las organizaciones obreras y campesinas decidieron cancelar una huelga general que había sido anunciada para hoy, ante la posibilidad de que se logre un arreglo político que ponga fin al conflicto de poderes que enfrenta al gobierno del presidente Roberto Suazo Córdova.

La huelga había sido programada como medida de presión para que Suazo Córdova y el Congreso pusieran fin a las disputas que llevaron al gobierno a enfrentar una crisis de poderes, a seis meses de que se efectúen elecciones presi-

denciales.

El enfrentamiento entre el presidente y el Congreso llegó a su cúspide hace dos semanas, cuando el presidente vetó un Proyecto Ley aprobado por el Congreso para obligar a los partidos políticos a celebrar elecciones internas para escoger a los candidatos a puestos públicos.

La ley estaba dirigida a neutralizar la influencia del presidente dentro del gobernante Partido Liberal, que ignoró la decisión del Congreso y en una tradicional convención nominó a un ex colabora-

—Pasa a la página 54—

## Adiestramiento de EU para guardias C. Rica

San José, Costa Rica, Mayo 6 (UPI). Un grupo de 20 asesores estadounidenses llegarán en breve a Costa Rica para capacitar a la Guardia Civil y preparar un comando antiguerrillero, se informó hoy oficialmente.

El grupo de asesores se

unirá a otros cuatro ingenieros militares de Estados Unidos que instalan una base de entrenamiento en la Hacienda El Murciélago, 210 kilómetros al noroeste de San José, indicando fuentes gubernamentales.

## Desaparece helicóptero de EU con 17 personas

Tokio, Mayo 6 (AP). Un helicóptero militar norteamericano con 17 personas a bordo informó hoy que tenía problemas mecánicos, presumiblemente cayó al Océano Pacífico cerca de Japón y hasta el momento no fueron hallados sobrevivientes.

El helicóptero había iniciado un vuelo de regreso de Iwakuni, una instalación de la Infantería de Marina de Estados Unidos en el sudoeste de Japón, y se dirigía a la Base de Futenma, Okinawa, en el sur, dijo un vocero de la Armada norteamericana.

## 3 muertos y 10 heridos por serie de explosiones

Buenos Aires, Mayo 6 (AP). Por lo menos tres personas murieron y 10 resultaron heridas de consideración en una serie de explosiones en un depósito de la empresa estatal fabricaciones militares que contenía pólvora y proyec-

tilles, informó la policía. Las autoridades no determinaron inmediatamente la primera explosión, seguida de varias, cuando unos 20 operarios se hallaban en el depósito que resultó totalmente destruido.

**al cerrar la edición**

(Información en página 35)



Reuter, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

3 MUERTOS Y 10 HERIDOS. Buenos Aires, Mayo 6 (Reuters). Aspecto de los escombros de un polvorín militar destruido hoy, luego de una serie de

explosiones que conmovieron la zona portuaria capitalina. Tres personas murieron y otras 10 sufrieron heridas, desconociéndose las causas de las explosiones.



Reuter, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REAGAN LLEGA A ESPAÑA. Madrid, Mayo 6 (Reuters). El presidente Ronald Reagan y el Rey Juan Carlos, pasan revista a los Guardias Reales del Palacio

El Pardo, al llegar hoy para una visita oficial de dos días. Al reunirse con el presidente Felipe González, Reagan defendió su política hacia C.A.

## Alza moderada en Bolsa Nva. York

Nueva York, Mayo 6 (AP). La Bolsa de valores cerró hoy en alza moderada luego de una tendencia de aumento que se inició el día de la jornada del viernes.

Un asunto que llamó la atención de muchos de los corredores hoy fue el anuncio del vicepresidente de la junta de Reserva Federal (Banco Central), Preston Martin, respecto a que la junta se propone reducir el pago mínimo fijado para inversionistas que compran acciones con dinero tomado a préstamo.

Por más de una década, la junta ha mantenido el margen de límite de 50 centavos del precio de compra de la acción.

## El Pdte. de Perú enfrenta dilema de bautizar hija

Lima, Mayo 6 (UPI). El virtual presidente electo del Perú, el joven jefe del Partido Aprista, Alan García, se convirtió en padre por cuarta vez, enfrentando ahora el dilema de si bautizará a su hija con el nombre de Victoria, por su triunfo en las elecciones de Esperanza, por su optimismo en el futuro del país andino.

Su esposa, Pilar Noreas dio a luz anoche a una niña en la Clínica Hogar de la Madre, luego de ser sometida a una operación cesárea.

La niña registró un peso de 4.400 kilos y 52 centímetros de estatura.

## Polacos quieren que Jaruzelski sea mariscal

Varsovia, Mayo 6 (AP). Las organizaciones oficiales políticas y sociales han continuado abogando en favor de que se designe al general Wojciech Jaruzelski mariscal de Polonia, pese a las negativas del dirigente de que desea el título.

El diario de Varsovia "Zycie Warszawy" publica

hoy un despacho de la agencia nacional polaca PAP, según el cual más de una docena de resoluciones aprobadas por grupos de todo el país han pedido que el Consejo de Estado nombre mariscal a Jaruzelski, en relación con los actos de esta semana conmemorativo del cuadragésimo aniversario del final de la Segunda Guerra Mundial.

## Reunión cumbre no dio atención a países A.L.

Caracas, Mayo 6 (UPI). La reunión cumbre de Jefes de Estado de los países industrializados no dio la debida atención al Consenso de Cartagena, documento suscrito por los países latinoamericanos en el cual se pronuncian por profundos cambios en el siste-

ma económico mundial, dijo el canciller Simón Alberto Consalvi.

Esa reunión puso de manifiesto las discrepancias entre los países industrializados y su incapacidad para analizar sus problemas comunes, dijo Consalvi ayer.

## Memorable la visita de Reagan a Alemania

Bonn, Mayo 6 (UPI). La prensa alemana occidental elogió hoy la gira del presidente Ronald Reagan, afirmando que su visita fue la más memorable desde la que hace 24 años realizara John F. Kennedy.

La visita de Reagan al cementerio militar de Bitburg, donde yacen 49 soldados nazis, fue muy criticada por grupos judíos.

Pero en Alemania Occidental, Reagan consiguió elogio casi unánime al desafiar esas críticas.

Los comentaristas estiman que la conducta de Reagan en su visita y sus discursos en Bitburg y el ex campo de concentración de Bergen Belsen habían terminado su imagen de actor-vaquero aficionado a usar pistolas.

# Los sandinistas exhortan diálogo

Managua, Mayo 6 (UPI). El Frente Sandinista de Liberación Nacional exhortó hoy a los nicaragüenses a realizar un diálogo nacional, incluyendo a empresarios privados representados por la oposición, para discutir una estrategia conjunta frente al embargo comercial impuesto por Estados Unidos.

El llamado coincidió con la llegada Puerto de Corinto, en la costa del Pacífico, de un barco de la Unión Soviética con el primer cargamento soviético hacia Nicaragua, luego de que el miércoles el presidente estadounidense Ronald Rea-

gan ordenó suspender las relaciones comerciales.

El embargo comercial termina con la exportación de productos nicaragüenses a Estados Unidos por 58 millones de dólares y 110 millones de dólares de mercancías norteamericanas a este país centroamericano.

La nave soviética, con una carga de 23.000 toneladas de trigo, otros granos y combustible diesel.

"Este cargamento aliviará la situación provocada por el embargo comercial

—Pasa a la página 54—